

VISITA CULTURAL AL MONASTERIO DE SANTA MARÍA DE LA VEGA (FUNDACIÓN RODRÍGUEZ FABRÉS)

CRÓNICA

23 febrero de 2023

Hoy jueves por la tarde, con los copos de nieve y el frío en el ambiente, pero siempre con la curiosidad de conocer algunos rincones de nuestra ciudad de Salamanca que aún se nos resisten, hemos visitado un nutrido grupo, conducidos por el compañero Jero, la iglesia del Monasterio de Santa María la Antigua de la Vega, porque se encuentra en la vega del Río Tormes.

En la actualidad, corresponde a la iglesia de la Fundación Rodríguez Fabrés, donde se encuentra su tumba junto con la de sus padres y abuelos.

Hemos conocido algunos detalles de la trabajosa y difícil restauración, así como que fue el lugar donde se encontraba la imagen de la Virgen de la Vega, patrona de la ciudad, antes de que ocupara su lugar actual en la Catedral Vieja, pasando también por San Polo, Dominicos y Catedral Nueva.

Todos los gastos de la restauración fueron costeados por Vicente Rodríguez Fabrés, un rico y poderoso salmantino, fallecido en 1.904 que dejó todo su patrimonio para realizar una fundación en favor de los niños y ancianos, según sus deseos y que dejó plasmado en su amplio testamento para favorecer a los más necesitados en forma de becas y ayudas pensionadas de forma vitalicia.

Por último, hemos visto a la derecha del altar, en lo que sería la sacristía unos restos de un claustro románico, corresponden a cinco arcos de medio punto que recuerdan de alguna manera al claustro de Silos y que probablemente serían del antiguo monasterio construido allí en el Siglo XIII que junto con la iglesia fueron derruidos para dar paso a la iglesia posterior en Siglo XVIII y luego restaurada para la Fundación.

Muchas gracias a Jero por sus magníficas explicaciones que han sido mucho más amplias que este pequeño resumen y que han servido para conocer un poco mejor nuestra ciudad que siempre tiene algo nuevo por descubrir.

Y al salir nos esperaba un ligero manto blanco.

Nos vemos en el camino, o en la próxima visita cultural...

[#asojubiflowers](https://www.instagram.com/asojubiflowers)

Flor Rodríguez de Ocampo .